

# La FEMP, clave para las reformas en la Administración Local

La Vicepresidenta del Gobierno, Ministra de la Presidencia y Portavoz, Soraya Sáenz de Santamaría, fue la encargada de presentar la conferencia del Alcalde de Sevilla y Presidente de la FEMP, Juan Ignacio Zoido, en el acto informativo de Nueva Economía Forum. Un discurso breve en el que agradeció a los Alcaldes el apoyo dado al Anteproyecto de Ley de Estabilidad Presupuestaria, al tiempo que anunciaba nuevas reformas y medidas ante las cuales el Gobierno no está dispuesto a admitir *"la suspensión de obligaciones o el aplazamiento de responsabilidad"*.

La Vicepresidenta insistió en que reducir la deuda pública es imprescindible para que el crédito vuelva a fluir en dirección a los Ayuntamientos, pymes y familias, segura de que el control del déficit *"es la mejor garantía para el Estado del bienestar"*.

Al igual que el Alcalde de Sevilla después, la Portavoz del Gobierno abogó por una reforma del funcionamiento de las Administraciones Públicas que evite duplicidades o solapamiento de competencias. Sobre este punto, avanzó que el principio que inspira ese proceso de reforma en el que trabaja el Ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, será *"una Administración, una competencia"*.

Esa debe ser la base para suscribir un pacto de eficacia entre todas las Administraciones –explicó–, de manera que la prestación del servicio a los ciudadanos implique un solo recurso, un solo presupuesto, y por tanto el máximo ahorro.

Soraya Sáenz de Santamaría transmitió finalmente a Juan Ignacio Zoido el mensaje de que la FEMP es un elemento clave para llevar a cabo el conjunto de reformas en el ámbito de lo local, que permitan con unos recursos escasos una gestión cada vez *"más eficaz, más cercana y menos duplicada"*.

